



www.lesefreunde-huerth.de



WIR FÜR DIE REGION RHEIN-ERFT

Die Kreissparkasse Köln hat auch in diesem Jahr den Wettbewerb „Wir für die Region Rhein-Erft“ für alle Vereine des Rhein-Erft-Kreises ausgeschrieben.

Eine Teilnahme bietet die große Chance, eine Finanzspritze von bis zu 3.000,00 Euro zu erhalten. Deshalb haben auch wir, die „**Lesefreunde Hürth**“, uns beworben. Das Geld wollen wir für unser Projekt

Erstlesetaschen für alle Hürther Schulneulinge

einsetzen. Dabei schenken die „Lesefreunde“ allen ErstklässlerInnen ein Buch. Wir möchten, dass jedes Kind, das lesen lernt, sich über ein eigenes Buch freuen kann. Für diese Aktion können wir das Geld sehr gut gebrauchen.

Über die Verteilung der Spenden entscheiden InternetnutzerInnen und eine offizielle Fachjury. Alle Menschen, die mit abstimmen, können unserem Verein helfen, zu den glücklichen Spendenempfängern zu gehören.

Zur Abstimmung benötigt man ein Mobiltelefon, das inländische SMS empfangen kann. Jede Person hat eine Stimme.

Um eine Stimme abzugeben, muss man die Seite www.wir-fuer-rhein-erft.de auswählen und natürlich für die „**Lesefreunde Hürth**“ stimmen.

Wenn wir die meisten Stimmen bekommen, erhalten wir eine Spende von bis zu 3.000,00 €.

Zu beachten ist, dass die Stimmabgabe nur vom **08. April bis 17. Mai 2019 (12.00 Uhr)** möglich ist.

Die Bewertung durch die Fachjury läuft separat und ist ebenfalls mit drei Sonderspenden von je 1.000,00 € ausgeschrieben.

Wir freuen uns natürlich sehr über jede Stimme.

Herzliche Grüße,

Ulla Buse

(Vorsitzende der Lesefreunde Hürth e.V.)